



Newsletter "Zukunfts-Szenarien" (Andreas Kaus / 01.09.2025)

Die Zukunft steht nicht (mehr) fest, erst recht nicht mit konkreten Zeitangaben.

Im Abstiegszeitalter bis Ende 2012 ließen sich Prophezeiungen mit größerer Wahrscheinlichkeit formulieren, von den wenigen die dies konnten.

Das lag daran, dass deutlich mehr übergeordnet feststand. Es gab Seelenpläne und mit anderen Bezeichnungen gab es übergeordnete Pläne und Zyklen für Gruppen von Menschen, Institutionen, Länder und deren Bevölkerung und der Erde an sich. Dazu gab es Karma, Gruppenkarma, Generationenverträge, übergeordnete Verträge und vieles mehr was die wirksame Entscheidungsfähigkeit stark eingeschränkt hat.

Auch gab es Gegenden auf der Erde, in denen die neuen Energiequalitäten sich besser oder schlechter realisieren konnten. Es gab Gegenden, die „spirituelle Zentren“ waren, wie z.B. der deutschsprachige Raum für Europa (jetzt nicht mehr).

Das ist im jetzt angebrochenen „Neue Zeitalter“, alles aufgelöst bzw. nicht mehr wirksam.

Es kommt also überwiegend auf die Entscheidungen und Taten (ohne dem oben genannten Lenkungen und Gegebenheiten) von Menschen bzw. Gruppen von Menschen an.

Es gibt die sich immer stärker manifestierenden Energie-Qualitäten und Energie-Quantitäten des „Neuen Zeitalters“, die jedoch nur eine Grundrichtung angeben.

Die Qualitäten und Quantitäten hängen im weitesten Sinn davon ab, wie schnell und ob sie überhaupt von Menschen umgesetzt werden. Somit gibt es weder einen klar erkennbaren Zeitplan oder ein Ziel-Szenario oder wie es umgesetzt wird.

Wenn man mit trainierter unterscheidungsfähiger Hellwahrnehmung und ohne Persönlichkeitsfärbungen und Beeinflussung durch bewusstes oder unbewusstes Wunschdenken-/fühlen und/oder Befürchtungsdenken-/fühlen, heute in die Zukunft schaut, gibt es immer mehrere mögliche Zukunfts-Szenarien.

Oft gibt es eine Hauptzukunftslinie, die das zurzeit wahrscheinlichste Zukunfts-Szenario beinhaltet und auch einen dazugehörigen höchstwahrscheinlichen Zeitrahmen. Es sind jedoch nur Wahrscheinlichkeiten, wir befinden uns in einem riesigen Experimentierfeld.

Wenn ich also mit dieser unterscheidungsfähiger Hellwahrnehmung schaue, **wann es eine spürbare Verbesserung der politischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Situation auf der dicht-physischen Dimension gibt**, erhalte ich folgende Informationen:

In der EU dauert es (Stand heute) ca. 25-30 Jahre.

In den USA dauert es ca. 10 Jahre.

Woher kommen die großen Unterschiede?

In der EU, bevorzugt in Nordeuropa und ganz besonders in Deutschland und Österreich warten die Menschen eher darauf, dass etwas „von oben“ (also der Politik) geändert wird.

In den USA ist eine dazu gegensätzliche Mentalität vorhanden, weswegen die Menge der einzelnen Menschen selbst etwas bewirken und sie nicht „so viel und so lange“ etwas mit sich machen lassen, was ihnen schadet oder sie einschränkt.

Die Auswirkungen von Konflikten und Kriegen sind in der EU stärker als in den USA, weil sie geografisch und in Bezug auf Abhängigkeiten größer sind.

Die Situationen in den einzelnen Ländern in Afrika, Asien und Südamerika sind so offen, dass hier überhaupt keine Hauptzukunfts-Szenarien erkennbar sind.

Was kannst du machen?

Erschaffe deine eigenen Realitäten, die Möglichkeiten dazu hast du durch die bereits vorhandenen Qualitäten des „Neuen Zeitalters“, siehe auch:

<https://andreaskaus.com/stark-gestiegene-schopferkraft-teil-1.html>

<https://andreaskaus.com/stark-gestiegene-schopferkraft-teil-2.html>

<https://andreaskaus.com/stark-gestiegene-schopferkraft-teil-3.html>

<https://andreaskaus.com/neues-zeitalter.html>

<https://andreaskaus.com/seminar-unterscheidungsfaehige-hellwahrnehmung.html>

<https://andreaskaus.com/heilen-im-neuen-zeitalter-einfach-und-wirksam.html>

Mit liebevollen Grüßen aus meinem Herzen – Andreas

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften: Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.andreaskaus.com, sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.
Der obige Text unterliegt dem Urheberrecht (© Andreas Kaus)

Impressum: Andreas Kaus / Rennweg 32 / D – 94034 Passau, Telefon: +49 (0) 851-96659206 (bitte auf den AB sprechen)

Am schnellsten bin ich per E-Mail erreichbar: E-Mail: info@andreaskaus.com, Umsatzsteuer-ID: DE273169825, Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben)